## Sportliches Großereignis

## VR-Bank-Junioren-Cup an drei Wochenenden

Landau. (as) Aller guten Dinge sind drei – das ist in Bezug auf den VR-Bank-Junioren-Cup nicht nur ein Sprichwort. Denn das sportliche Großereignis findet heuer wieder an zwei Wochenenden statt. Am 24. und 25. Juni richtet der SV Wendelskirchen die Veranstaltung für den "oberen" Bereich der VR-Bank Landau Mengkofen, und der SV Höcking am 8. und 9. Juli für den unteren Bereich, aus.

Am Dienstagnachmittag wurden die beiden Veranstaltungen von Markus Plötz (SV Wendelskirchen) und Markus Sperl (SV Höcking) aufseiten der Fußballer und von Robert Kettl aufseiten der Bank vorgestellt. Eines ist an den beiden Turnieren für Jugendmannschaften von der G- bis zur A-Jugend gleich. Es soll zu einem Fest für die ganze Bevölkerung werden. Es gibt keine Teilnahmegebühr und für das leiblich Wohl wird gesorgt sein. So plant der SV Wendelskirchen am Turniersonntag ein Grillfest für die

ganze Dorfbevölkerung und alle Gäste. Es gibt ein Torwandschießen und es wird gemessen, wer den härtesten Schuss hat. Für die Mädchen und Buben gibt es eine Hüpfburg. In Höcking gibt es einen Losstand. Die Siegermannschaft jeder Altersklasse bekommt einen Wanderpokal.

In Wendelskirchen treten folgende Vereine gegeneinander an: SV Wendelskirchen-Aham, die Spielgemeinschaft Teisbach-Loiching, der TESV Oberschneiding, SV Mengkofen, TSV Niederviehbach, SG Dornwang.

In Höcking kämpfen dann die Gastgeber, Dornach, Pilsting, Haidlfing, Gottfrieding Harburg, Eichendorf, Aufhausen, Landau, Wallersdorf. Großköllnbach Gäuboden-Süd um den Turniersieg. Im Höckinger Winkel treten 21 Kleinfeldmannschaften sowie sieben auf dem Großfeld gegeneinander an. Einen Tag später sind 13 Klein- und vier Großfeldmannschaften zu sehen.

